



□ SOCIEDAD

La sociedad deposita sus recuerdos en el Centro de Alzheimer de Salamanca

La iniciativa tiene como objetivo «recordar toda la vida algo inolvidable»

Personalidades de la política, cultura y el deporte de la Región dejan inmortalizadas sus vivencias más sentidas.

Verónica San José

SALAMANCA- Representantes del mundo de la cultura, la política, medios de comunicación y el deporte de Castilla y León han dejado inmortalizadas algunas de sus vivencias más entrañables en el Centro de Referencia Estatal de Alzheimer en Salamanca, para la iniciativa Banco de Recuerdos. La directora del Centro, Maribel Ingelmo, destacaba la importancia de esta actividad, que tiene como objetivo «recordar toda la vida algo inolvidable, en el Año Internacional del Alzheimer.

Ingelmo explicaba que el Banco es «un espacio virtual donde donar un recuerdo, y precisamente a ellos, a los que los han perdido por su enfermedad, se dedica este espacio», informa Efe.

El acto ha inmortalizado los recuerdos de 21 personas, entre las que se encontraba la presidenta de las Cortes, Josefa García-Cirac, quien ha recordado junto a sus padres y hermanos o la compañía de su marido e hijos.



Alfonso Fernández Mañueco, Josefa García-Cirac, Javier Iglesias y Daniel Hernández Ruipérez en el acto

El seleccionador de baloncesto femenino José Ignacio Hernández, recordaba sus primeros contactos con el balón y el deporte en varios colegios salmantinos y de su experiencia deportiva y su cambio de vida al llegar a la ciudad salmantina se ha referido el entrenador de fútbol, Jorge D'Alessandro.

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco se ha referido al hecho de estar presente en el nacimiento de su primera

ATRAER VISITANTES
Los propios enfermos de Alzheimer han dejado constancia de sus memorias

hija, «que fue un acto de vida y de sacrificio por parte de mi mujer». También dejó testimonio el actor José Antonio Sayagués, quien recordaba el duro momento de la

muerte de su padre, lo que le obligó a abandonar la escuela y a trabajar 18 horas diarias para sacar a la familia adelante.

Pero los verdaderos protagonistas del acto han sido los enfermos de Alzheimer, que en las primeras fases de su dolencia han dejado constancia en el Banco de Recuerdos de algunos de los momentos más importantes de su vida con el desarrollo de la demencia «se nos olvidarán», como destaca una de las afectadas.